Ressort: Vermischtes

Israels Premier Netanjahu im Krankenhaus

Jerusalem, 28.12.2013, 03:28 Uhr

GDN - Israels Premierminister Benjamin Netanjahu ist am Freitagabend vorübergehend in ein Krankenhaus eingeliefert worden. Er sei dort zwei Stunden lang behandelt worden und anschließend wieder nach Hause geschickt worden, berichtete der israelische Militärrundfunk.

Den Angaben zufolge klagte Netanjahu über Kopfschmerzen und eine Erkältung. Er habe sich wohl eine Nebenhöhlenentzündung zugezogen, hieß es.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-27506/israels-premier-netanjahu-im-krankenhaus.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com